
L’année rotarienne 2021-2022 fut 
marquée pour notre club par un fort 
bouleversement de ses effectifs pas-
sant de 11 à 35 membres en 1 année.

Cette année était également mar-
quée par de nombreuses manifesta-
tions et actions, aussi bien au niveau 
local qu’à l’international, 

Souhaitant une continuité dans le 
développement du club, les membres 
ont décidé de me réelire exception-
nellement pour une nouvelle année 
de présidence, ce que j’ai accepté avec 
grand plaisir.

Après ces gros changements, 
l’année 2022-2023 se devait être une 
année de consolidation, que ce soit 
pour tous nos nouveaux concepts 
d’événements mais aussi au niveau 
des effectifs, qui se sont par ailleurs 
encore un peu développés.

Notre objectif était que chacun des 
membres soit actif d’une façon ou 
d’une autre et ce fut le cas à 2 excep-
tions près. 

En valorisant les actions de collecte, 
notre club et tous les dons réalisés, le 
club a soutenu des actions d’intérêt 
général à hauteur de 170.000 euros. 
C’est une belle fierté d’avoir pu ap-
porter une aide conséquente aux plus 
démunis.

Bravo à tous !

Ludovic Hubler
Président
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Ludovic Hubler partage son tour du monde en stop

Pour la deuxième saison des rencontres des 3 corniches, nous avons 
diminué un peu nos ambitions par rapport à l’année précédente.

En effet, en 2021-2022, nous avions prévu 6 conférences pendant 
l’année mais nous nous sommes rendus compte que c’était trop. A peine 
un événement terminé qu’il fallait communiquer sur un autre.

En faire 3 dans l’année nous a paru plus raisonnable et ce choix fut sans 
doute le bon.

L’année rotarienne 2022-2023 avait commencé par la dernière rencontre 
de la précédente saison, le 4 juillet 2023 avec la présence de Géraldine 
Fournier qui nous a parlé de protection de l’environnement.

Ludovic Hubler, notre président, fut le premier intervenant de la saison 
présentant son tour du monde en stop de 5 ans. Une conférence ayant 
rassemblé environ 80 personnes.

Alessandro Morbidelli fut le second intervenant s’exprimant sur la 
thématique “Sommes-nous seuls dans l’univers ?”. Une très belle 
conférence ayant rassemblé une petite centaine de personnes. 

Le 3ème intervenant, Michel Zaffran, a annulé sa participation 
malheureusement. 

RENCONTRES 
DES 3 CORNICHES

MANIFESTATIONS 2022-2023

Toutes 
les conféren
ces se sont 

tenues dans la salle 
Charlie Chaplin à 
SaintJeanCap

Ferrat

Geraldine Fournier, le 4 juillet 2023, s’est exprimée sur l’environnement.

Repas au restaurant DIVA après la 
conférence de Ludovic

Arnaud présente le bilan de la conférence 
d’Alessandro Morbidelli
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Ludovic Hubler remet la coupe aux gagnants

TOURNOIS DES 3 CORNICHES
Nous avions prévu 3 tournois en 2022-
2023 mais n’avons pu n’en faire qu’un.

Celui de Padel fut annulé car le proprié-
taire des terrains ne nous a finalement 
pas permis de les utiliser.

Celui de pétanque fut annulé faute de 
participants suffisants.

Seul le tournoi de football a pu se tenir. 
Il fut un beau succès avec  10 équipes 
inscrites.

Environ 1000 euros furent récoltés par 
notre club à cette occasion.

Un événement co-organisé par Marcel 
et Ludovic.
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Tania, Cristina et Ghassan, actifs sur l’organisation d’un vide-grenier.

Tania, Olivia, Marisol, Massimo et Isa préparent les 
emplacements tandis que Ghassan et Thierry, matinaux, 

accueillent les exposants.

Hervé, Olivia et Thierry (derrière) tiennent le stand à Eze.

VIDE-GRENIER 
DES 3 CORNICHES  

Organisé à 2 reprises (printemps et automne) à Saint-Jean-Cap-Ferrat ainsi qu’à Eze pour la première fois à l’automne 2022, 
les 2 vide-greniers ont eu un grand succès. Ils ont rapporté au total environ 5.600 Euros .Nous avons toujours beaucoup de 
demandes pour des stands, ce qui est une bonne chose. 
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A 
savoir :

Notre club organ
ise des videgreniers 
à SaintJean depuis 

plus de 20 ans ! 
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CREATIONS DES 
3 CORNICHES  
Imaginées par la regrettée Yvette Cottier, les créa-
tions des 3 corniches furent organisées pour la sec-
onde fois. 

C’est avant tout Agnès et Isabelle qui tiennent cette 
manifestation mais elles furent régulièrement ai-
dées par Anne-Caroline, Bernard et d’autres rota-
riens.

1.646 Euros furent récoltés cette année pour le cen-
tre Antoine Lacassagne.

Ci-dessous, une photo où Thierry, Robin et Frederica 
sont venus également, ils étaient présents à côté au 
Super U de Beaulieu-sur-Mer.
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TRANSFORMATION
DE NICHOIRS
PAR DES ARTISTES 

Autre source de revenus pour notre club en 2023 : 
La transformation de nichoirs par des artistes qui 
furent ensuite vendus aux enchères le 5 novembre 
2023 lors d’un bel événement à Saint-Jean-Cap-
Ferrat où sont venus plus de 150 personnes sur une 
journée. 

Avant d’être laissés aux futurs acquéreurs, les ni-
choirs revisités furent d’abord exposés pendant 
plusieurs jours dans des commerces partenaires à 
proximité. Un moyen de les montrer au plus grand 
nombre en espérant obtenir des enchères.

A gauche et ci-dessus, certains des nichoirs dans des 
commerces de Saint-Jean-Cap-Ferrat.

Ci-dessous, 2 artistes avant et après avoir revisité le nichoir.

1110



Bravo à Sylviane et Isabelle qui ont organisé passé beaucoup de temps à 
coordonner cet événement qui fut un grand succès.

Ci-dessus, Ludovic Hubler et Jean-François Dieterich 
présentent l’événement.

VENTE AUX
ENCHÈRES  

La vente aux enchères fut un moment très spécial 
où nos 50 artistes ont pu montrer leur travail et leur 
créativité. 

Les remarques de tous les participants furent dith-
yrambiques et étonnées devant de telles prouesses. 

Près de 5000 euros furent récoltés lors de la ven-
te aux enchères, des fonds ensuite réinvestis pour 
la plupart dans l’achat d’autres nichoirs qui furent 
distribués dans la population. Voir nos actions plus 
loin.E
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Gala du Rotary  

Magnifique soirée le 28 avril 2023 au Royal Riviera rassem-
blant 112 convives.

Un repas de grande qualité préparé par les 4 chefs étoilés 
des meilleurs restaurants de nos communes : Chateau Eza, 
Chèvre d’Or, la Réserve de Beaulieu et le Cap Estel.

Agrémenté d’une musique live d’ambiance et d’une tom-
bola, cet événement nous a permis de lever environ 18.000 
euros pour l’achat d’un fibroscope et d’un insufflateur de 
Co2 pour la fondation Lenval à Nice.

Un grand succès pour notre club !

A gauche, présentation de la fondation Lenval et mots 
d’introduction de Jean-François et Ludovic.

Puis Karen remet son oeuvre à Stephane Cherki.

En bas à gauche, la première réunion de l’équipe Gala où 
Thierry Naidu présente sa proposition.

Ci-dessus, Arnaud Faye, le chef de la chèvre d’Or à pied 
d’oeuvre.
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“Espoir en tête”

La projection du film “La guerre des lulus” fut un succès. La 
salle était presque remplie.

Cette manifestation (nationale) était réalisée en collabora-
tion avec le club de Cap d’Ail. 

Elle a rapporté un peu plus de 1.000 Euros au club, remis à 
la fédération de la recherche sur les maladies du cerveau.

L’équipe du Rotary à 
pied d’oeuvre pour 

offrir un pot de l’amitié 
à tous les participants à 

la soirée. 

Les programmes de 
l’année sont remis à 

chacun des participants.
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Autres sources de revenus
Au-delà de l’organisation d’événements, notre club a également mis en place d’autres activités génératrices de revenus :

- La vente de cartes de courtoisie “Eau village”, des cartes avec différents visuels de goutte d’eau. 15.000 cartes furent 
commandées, moins de 4.000 furent vendues. L’opération est cependant déjà rentabilisée. Pendant l’année 2022-2023, des 
équipes furent montées pour vendre ces cartes dans les commerces de la ville. Le succès fut relatif avec seulement 760 euros 
de recettes pour l’année mais chaque centime compte.

- Partenaires : Une stratégie de partenaires fut mise en place en 2022-2023. Résultat : 8.000 Euros récoltés. Une belle visi-
bilité sur chaque événement et dans notre programme fut offerte à nos partenaires.

Ci-dessous, le remerciement à nos partenaires, le Royal Riviera, 
Technart, Orpi et Rosengart, que nous 

A gauche, un article de presse résumant l’opération de vente de 
mobilier de la Voile d’Or.

Ci-dessous, photo de l’hôtel de la Voile d’Or.

• A gauche, la vente de carte dans le 
magasin “Bello Loco” de l’épouse de 
Guillaume.

• Ci-dessous, le visuel des cartes et de 
notre site internet spécifique : www.
eau-village.fr.

Ci-dessous, le remerciement à nos partenaires, le Royal Riviera, Technart, Orpi et Rosengart.

Ci-dessus, certains des vendeurs de cartes rassemblés après l’opération autour d’un bon whiskey : Renald, Patrick et Ghassan.

Plus haut, Ludovic, Marisol Renald, Sacha et les enfants ont fait du porte à porte. Olivia et Nathalie furent également actives 
sur cette opération.
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ACTIONS 2022-2023
Pendant l’année 2022-2023, notre club a agit dans les domaines de l’accès à l’eau, de l’accès à la santé, de l’accès à 
l’éducation et dans le domaine de l’urgence. 

Actions Accès à l’eau
Grâce aux fonds du gala 2022, notre club a pu construire et réhabiliter 5 puits près de Majunga, en collaboration avec le club Rotary 
Majunga dans le nord de Madagascar.

Ces projets furent inaugurés au mois de Mars 2023 par Ludovic Hubler et Guillaume Ramey. 

Des inaugurations qui ont amené beaucoup de joie dans les différents villages visités car ces pompes vont permettre à présent aux 
populations d’éviter de longues marches de plusieurs kilomètres pour ramener le précieux sésame.

Des actions qui donnent la pêche !

Actions Urgence - Social : Banque Allimentaire
Action classique de notre club pour venir en aide aux personnes défavorisées, nous avons pris part à la collecte nationale de la banque 
alimentaire. 26 caddies fure récoltés représentant un total de 1346 Kgs.

Quelques photos des participants : 

 - Antony, Guillaume, Ludovic
 - Rénald,
 - Marisol,
 - Isabelle,
 - Agnès,
 - Tania et Alain,
 - Thierry, Federica et une amie,
 - 2 jeunes étudiantes,

Les denrées récoltées furent amenées au lieu de stock-
age à Nice.

• A gauche, le type de pompes qui sera construit,
• Ci-dessus, le type de fontaine qui sera construite.
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Actions Urgence - Social : Ukraine
Le 24 février 2022, la Russie déclare la guerre à l’Ukraine et envahit le pays de toutes parts.

Ne pouvant rester les bras croisés face à cette situation, notre club a réagit et organisé de nombreuses actions en 2021-2022 avec 
notamment la mise en place d’un supermarché solidaire que nous avons fermé en septembre 2022 (voir photo du pot de fin à droite).

Depuis, les collectes ont été organisées différemment. Ce sont à présent les ukrainiens qui récupèrent les denrées à la sortie des su-
permarchés. Une partie de ces denrées revient aux réfugiés ukrainiens, une autre est envoyée en Ukraine pour le Rotary Cherkasy via 
l’AFUCA, l’association France-Ukraine Côte d’Azur. 

Ci-dessus, le pot de fin du super-
marché solidaire.

A gauche, un pot organisé pour cer-
tains des bénéficiaires des collectes 
sur la plage le 30 juin 2023.

Page de gauche : 

Des bénéficiaires lors des collectes.

Plusieurs membres du Rotary sont ve-
nus aider pour récupérer les denrées 
parmi lesquels Karen (en bas à droite).

Plus de 50.000 euros de denrées ont 
été récoltés pendant tous les week-
ends de l’année.

Une opération coordonnée princi-
palement par Renald Giglione.
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Nous avons également aidé de nombreux réfugiés 
ukrainiens à trouver du travail, notamment dans des hôtels-

restaurants.

Notre action dans la vallée de la Roya remonte à 2020-2021 suite à tempête Alex du 2 octobre 2020. Notre action fut 
conjointe aux 5 autres clubs entre Nice et Monaco. Une “Global Grant” fut notamment organisée permettant d’avoir plus 
de 100.000 euros qui furent dépensés sur différents projets. En 2022-2023, du matériel urbain pour la ville de Tende et un 

tractopelle fut offert. Une représentation des 6 clubs fut réalisée.

• Au-delà du produit des collectes, nous avons envoyé bien d’autres choses en Ukraine pour aider un camp de déplacés.

Actions Urgence : ROYA
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Actions Education

Construction école
Souhaitant aider un peuple très peu aidé dans une des zones les plus pauvres du monde, nous avons soutenu le peuple 
pygmees près de la ville de Goma dans le Nord Kivu en République Démocratique du Congo. 

Une école avec 3 classes fut construite.  Elle permet à plus de 100 élèves d’avoir un lieu où se retrouver et apprendre.

Du matériel fut également offert.

Une collaboration avec l’association Travel With A Mission (TWAM).

Rassemblement pour le don de matériel
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Depuis 2021, notre club soutient des écoles et centres de jeunes dans l’achat de 
kits éducation comprenant généralement stylos, cahiers, règles, boîtes mathé-
maticales, etc. Un kit coûte 300 euros, co-financé par Travel With A Mission et 
notre club. 

Nous avons financé 8 kits en 2022-2023, au Rwanda, en Ouganda et à Mada-
gascar.Kasese, Ouganda

Dons de kits éducation
Antananarivo, Madagascar

Analalava, MadagascarAnalalava, Madagascar

Jinja, OugandaButare, Rwanda

Ci-dessus, Madagascar
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Actions Santé

En 2021-2022, notre club avait notamment moderniser 3 maternités au Sénégal.

En 2022-2023, nos actions santé se sont concentrées sur du local avec notamment les sorties aviron pour les femmes vic-
times de cancer du sein, des sorties voilier pour des enfants victmes de cancer, un don de 2.000 euros au centre Antoine 
Lacassagne, un don de 2000 euros à Polio Plus + Fondation (1000 + 1000) et l’achat d’un fibroscope et d’un insufflateur 
de Co2  dans le cadre du gala 2023.
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Actions éducation locales
Au-delà des actions à l’international, notre club est intervenu également au niveau local :
- Via l’intervention dans des écoles de nos communes sur la thématique de l’humanitaire,
- Via le don d’ordinateurs d’occasion pour l’école de Beaulieu-sur-Mer,
- Via le soutien à hauteur de 3.000 euros pour une jeune étudiante (Sarah Villegas) allant étudier en Angleterre.

Autres actions locales
Dans notre volonté de soutenir nos communes, nous avons soutenu la chasse aux oeufs 2023 en achetant les oeufs. Un 
moment toujours sympathique pour les petits et les grands.
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Actions Environnement : Collecte déchets
La protection de l’environnement est un axe fort dans notre club. 

Comme chaque année, nous avons réalisé une collecte de déchets dans nos communes, dans le cadre du World clean-up 
day. 
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Actions Environnement : Don de nichoirs
Autre action pour l’environnement : le don de plus de 300 nichoirs.

Suite à la vente aux enchères des nichoirs revisités par des artistes (voir précédemment), nous avons décidé d’offrir aux 
habitants et services techniques de nos communes de jolis nichoirs qui permettront aux mésanges de pouvoir faire 
des petits capables de manger 500 chenilles processionnaires par jour et ainsi lutter contre sa prolifération de manière 
naturelle.
Plusieurs maires étaient présents lors de la remise. Voir photos ci-contre + la pose du premier à Villefranche-sur-Mer.
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REPAS
L’amitié est le ciment de notre club. 

Dans ce cadre, nous avons organisé plusieurs repas avec conjoints pendant l’année. 

La thématique des restaurants du monde mise en place en 2021-2022 fut mise de côté. Nous avons mangé dans des restau-
rants de nos communes.

VIE DU CLUB 2022-2023
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REPAS
Magnifique soirée le 29 avril 2022 au Royal Riviera rassemblant 140 convives.

Un repas de qualité, agrémenté d’une musique live d’ambiance et d’une tombola ont permis à notre club de lever 7000 
euros pour des actions d’accès à l’eau à Madagascar.

PHF : DÉCORATIONS POUR ROTARIENS
Le PHF est une décoration pour rotariens ayant mis beaucoup d’énergie pour aider l’intérêt général.

En 2022-2023, 6 PHF ont été remis, 2 à Noël à Ludovic qui a relancé le club et à la regrettée Yvette Cottier pour la mise 
en place des créations des 3 corniches. 4 lors de la passation à Sylviane et Isabelle pour leur action nichoirs, à Renald 
pour son travail magnifique pour l’Ukraine et à Jean-François pour son aide constante au club.

Ludovic a également reçu un PHF du district (voir photo en bas à droite).

Agnès remet le PHF à Ludovic

Ci-dessus, le texte de Renald pour la remise du PHF à Ludovic. Ci-dessous, le montage fait pour Yvette
A droite, une photo également de Sebastian qui fut décoré avec Lisa, la fille de Guillaume pour leur 

aide durant la banque alimentaire. Des rotariens en herbe !.
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EFFECTIF
L’effectif du club a continué à augmenter en 2022-2023 avec l’entrée d’abord d’Olivia Caucheteux et Patrick Ladu. Puis 
Maryvonne Albertin et Marie-Pierre Charazac et Jean-Christophe Roux. Puis enfin Kenneth Himshoot, Matteo Gennari, 
Paolo Parenti et Bertrand Sauvee.

Plusieurs démissions ont cependant eu lieu en fin d’année : Marcel Huber, Antony Groebert, Marc Jacob, Eric Rossy, 
Renald Giglione, Maryvonne Albertin et Marie-Pierre Charazac.



REUNIONS
Nos réunions ont continué à se tenir les 1er et 3ème lundi de chaque mois au Royal Riviera ou dans d’autres salles à 
Saint-Jean-Cap-Ferrat.

Des réunions toujours dynamiques avec beaucoup de contenu et d’interactions.

APÉROS APRÈS RÉUNIONS
En 2022-2023, la convivialité fut également présente lors d’apéros organisés après de nombreuses réunions statutaires.

Ci-dessus, une réunion type au Royal Riviera.

Alain Daujon fait la minute rotarienne.

A gauche, réunion du comité.

Intervention d’Anaud lors d’une réunion



RELATIONS AVEC DISTRICT ET CLUBS
Notre club fut également bien représenté au niveau du district.

Tout d’abord, via les formations auxquelles plusieurs membres ont participé.
Ensuite, via 2 membres, Ludovic et Ghassan qui ont des responsabilités au district. Ludovic à l’effectif et Ghassan pour 
la lutte contre la polio.
Enfin via la participation de membres aux événements du district, notamment ses ateliers (ex-universités d’été).

RELATIONS AVEC DISTRICT ET CLUBS
Notre club a également été présents aux événements organisés par le Rotary International (ci-dessous Alain Daujon à 
Genève avec Jennifer Jones) et par la région 14 (convention en finir avec la polio à Monaco). 

Notre club fut également présent au RYLA lors duquel Ludovic est intervenu.



RELATIONS AVEC AUTRES CLUBS
Il était important pour notre club de ne pas être dans une bulle. 

Nous nous sommes donc rendus dans tous les clubs des alentours pour leur présenter notre programme de l’année.

Ci-dessous, Renald à Nice Riviera, Guillaume et Alain à Cap d’Ail, Ludovic, Françoise et Guillaume à Nice doyen, Ludovic 
à Monaco  et Ghassan dans le nouveau club passeport ciel de Nice.

RELATIONS AVEC AUTRES CLUBS
Notre club a également à tous les autres clubs des alentours de venir présenter leur programme de l’année. 

Ci-dessous, le Rotaract de Monaco, le club de Nice Doyen et le club de Beausoleil.

Les réunions du club des 6 a également continué. Ci-dessous, une réunion au Royal Riviera.



PRESENTATION DES MEMBRES
Afin de mieux se connaître, nos membres se présentent les uns après les autres.

Sont notamment intervenus cette année Olivier, Karen, Fred, Olivia, Patrick et Arnaud en photos ci-dessous.

PASSATION 2021-2022
La passation 2021-2022 s’est déroulée début juillet 2022. Ludovic s’est remis à lui-même le collier ayant fait une deux-
ième présidence. 

PASSATION 2022-2023
Pour la passation 2022-2023, celle-ci a vu le passage du collier de Ludovic à Guillaume.

Quelques photos de cette belle soirée ci-dessous et page d’après.

Lors de cette cérémonie fut invitée la jeune Moldave que notre club avait soigné il y a une dizaine d’années.



Comme chaque année, nous avons organisé un bel apéritif suivi d’un 
bon repas sur la terrasse du Royal Riviera.

COMMUNICATION
Faire et faire savoir que nous avons fait.

Tout d’abord via l’affichage. Quelques photos ci-dessous présentant les événements à venir.

RÉSEAUX 
SOCIAUX
Ensuite via les réseaux sociaux, notre club fut très actif 
sur Facebook, Instagram, Twitter ou encore Linkedin.

Une newsletter fut également régulièrement envoyée. 



MEDIAS
Notre club fut régulièrement dans les médias locaux.

Retour ci-dessous sur quelques articles.

Ci-dessus, l’affiche indiquant l’annulation du Quiz. 
C’est arrivé à plusieurs reprises...



MEDIAS
Encore davantage d’articles ci-dessous.



BILAN FINANCIER
Retrouvez ci-dessous le bilan financier de l’année. 

Notre comité laisse les comptes avec un solde positif de près de 38.000 euros.

Retrouvez également les dons réalisés avec valorisation des dons en nature. Un total supérieur à 170.000 euros pour 
l’année.



Ci-dessus, la visite de la gouverneure Michèle Flambart.

Ci-dessous, la photo de l’équipe prise lors de la passation en 2023.


